



Création d'entreprises, le Poitou-Charentes à la traîne

mercredi 26 mars 2014, par [lpe](#)

Selon l'APCE (chiffres INSEE, base de données SIRENE), les créations d'entreprises en février 2014 ont repris en France métropolitaine : +3,5% si on les compare à février 2013.

Si la plupart des régions affichent une belle dynamique - l'Aquitaine par exemple marque +11,9% - force est de constater que Poitou-Charentes ne décolle pas. Classée en 19^e position sur 22 régions, la région marque même un recul de -1,9% en février mais avec un fort contraste par département : dans la Vienne, l'impulsion est là avec + 10,4% mais c'est bien le seul département qui affiche un solde positif ! En Charente -6,7%, en Charente-Maritime pourtant habituellement très dynamique sur ce sujet on relève -4,7% tandis que les Deux-Sèvres sont à -3,8%.

Alors que l'activité économique montre des signes de reprise et que la période électorale est bientôt terminée, il serait peut être judicieux que les territoires qui ont la compétence économique : communautés de communes, communautés d'agglomération et surtout conseil régional, en partenariat avec les chambres consulaires, impulsent une nouvelle dynamique favorable à la création d'entreprises sur ce territoire car il n'y a pas si longtemps, la région Poitou-Charentes se classait régulièrement dans le peloton de tête de la création d'entreprises !

CR.

En recherche d'informations pratiques sur la création-reprise d'entreprises dans la région, vous pouvez vous procurer le Guide de poche 5^e édition : [cliquez ici](#)